

**biber**

# Wasser des Lebens



Anleitung  
Instructions

**Pflege- und Reinigungsanleitung**

So geht's: Drehen Sie die Flasche um und lassen Sie das Wasser durch die Kugel laufen, bis sie voll ist. Der Edelstahlstab in der Kugel muss sich senken, damit das Wasser eindringen kann. Sollte sich dieser Stab nicht nach unten senken, klopfen Sie von unten mit der Handfläche auf die Kugel, damit der Edelstahlstab nach unten gleitet. Wenn sich die Kugel mit Wasser gefüllt hat, stellen Sie die Flasche auf einen Tisch. Der Edelstahlstab muss in seine Ausgangsposition zurückkehren, um das Tropfen zu aktivieren.

Wenn Sie das entmineralisierte Wasser wechseln und/oder die Kugel reinigen möchten, gehen Sie wie folgt vor: Halten Sie die Flasche mit einer Hand und ziehen Sie die Kugel vorsichtig nach oben, indem Sie sie zuerst in die eine und dann in die andere Richtung drehen. Nehmen Sie die Drähte vollständig aus der Flasche heraus, indem Sie die beiden Teile des Mobiles übereinander legen, so dass es durch den Flaschenhals passt. Ziehen Sie mit einer Zange am kupfernen Teil, um die Drähte von der Kugel zu entfernen. Der Edelstahlstab muss sich von der Kugel lösen. Sie können nun die Wasserschale mit Wasser füllen und sie durch Schütteln entleeren, um eventuelle Verunreinigungen zu beseitigen.

Um das Innere der Flasche zu reinigen, verwenden Sie eine weiche Bürste mit heißem Wasser und einem Tropfen Geschirrspülmittel. Spülen Sie gründlich nach, um den Schaum zu entfernen, und füllen Sie das entmineralisierte Wasser wieder bis zu einer Höhe von 7 cm in den Flaschenboden.

Achtung: Sie sollten die Flasche vorzugsweise an einem gleichbleibend temperierten Ort aufstellen. Wenn die Außenseite der Flasche einem plötzlichen Temperaturwechsel ausgesetzt wird (Zugluft, Sonne, Heizung usw.), kann sich im Inneren der Flasche Kondenswasser bilden.

**Maintenance and cleaning instructions**

How to start: turn the bottle over and run the water through the ball until it is full. The stainless-steel rod in the ball must descend to allow water to enter. If this rod does not come down, tap with the palm of your hand under the ball to help the stainless steel rod slide down. When the ball is full of water, place the bottle on a table. The stainless steel rod must return to its initial position to activate the drop by drop.

If you want to change the demineralised water and/or clean the ball one day, do this: hold the bottle with one hand and gently pull the ball upwards by turning it in one direction and then in the other, take the threads out of the bottle completely by overlapping the 2 parts of the mobile so that it passes into the neck. Pull the copper part with a pair of pliers to remove the wires from the ball. The stainless-steel rod must fall off the ball. You can now fill the water bowl with water and empty it by shaking it to clean up any impurities.

To clean the inside of the bottle, use a soft brush with hot water and a drop of dishwashing liquid. Rinse thoroughly to remove the foam and put demineralised water back into the bottom of the bottle all the way up to 7 cm.

Caution: it is preferable to place the bottle in a temperate place. If the outside of the bottle undergoes a sudden change in temperature (draught, sun, heating, etc.), condensation can form inside the bottle.